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COMUNE DI ALCAMO      
       LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI

*************

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE
          Politiche Agricole, Ambiente, Sicurezza, Mobilità Urbana, Politiche Energetiche, 

                                         Protezione Civile, Polizia  Locale, Tutela Animali

Verbale N. 17 del 27 Febbraio 2018

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

Ordine del Giorno:

-Analisi  procedura  sul  Compostaggio 

Domestico. Numero e tipologia delle richieste 

pervenute  al  Comune.  Importo  complessivo 

delle riduzioni applicate sulla TARI.

-Varie ed eventuali.

   
    
                                                                                              Presente     Assente      Entrata       Uscita        Entrata       Uscita

Presidente Puma Rosa Alba SI 10.30 12.10

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 10.30 12.10

Componente Cuscina’ Alessandra SI 10.30 12.10

Componente Cusumano Francesco       SI    10.30 12.10

Componente Sucameli Giacomo    SI --------- --------

L’anno Duemiladiciotto (2018), il giorno 27  del mese di Febbraio 2018 alle ore 10.30 presso il  

Palazzo di Vetro piano terra  sito in  P/zza Josèmaria  Escrivà,  si  riunisce,  per la  seduta la  IV 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione.

Alla predetta  ora sono presenti  la Presidente Puma Rosa Alba,  il  V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni, i consiglieri  Alessandra Cuscinà e Francesco Cusumano ,  e con funzione di Segretaria 

la sig.ra Anna Lisa Fazio.

La Presidente Puma coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio e accertata la sussistenza 

del numero legale apre la seduta e informa i consiglieri che sia il Dott. Randazzo che la Dott.ssa 
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Chirchirillo,  debitamente  convocati,  ritarderanno  ad  intervenire  alla  seduta  odierna,  per 

sopraggiunti impegni.

La  Presidente  ,  nell’attesa  che  i  suddetti  funzionari  raggiungano la  sede  della  Commissione, 

passa  a  trattare  il  secondo  punto  all’OdG.  Varie  ed  Eventuali:  Approvazione  verbali  sedute 

precedenti.

La Presidente da lettura dei seguenti verbali n° 85/2017 – n° 03/2018 – n° 05/2018 – n° 9/2018.

La Commissione li approva all’unanimità.

La Segretaria di questa  commissione è incaricata di trasmettere i presenti verbali  agli organi 

istituzionali  di questo Ente per opportuna conoscenza e di procedere all’invio degli stessi per 

pubblicazione nella forme di rito.

Il Cons. Calandrino mostra ai consiglieri la formale  richiesta di accesso agli atti, debitamente 

protocollata ( prot. n. 9933 del 15-02-2018), prodotta  al funzionario responsabile dei Tributi 

Dott. Randazzo, nella quale  venivano richiesti i seguenti dati:

- Importo TARI incassata nell’anno 2017;

-Agevolazioni  sul  Compostaggio  domestico  e  relativo  importo  economico  a  beneficio  dei 

richiedenti.

Il Cons. Calandrino riferisce che aveva richiesto al Dott. Randazzo l’accesso agli atti a vista, ma è 

stato invitato a procedere con una richiesta che sarebbe stata esitata entro 30 giorni.

Alle ore 11.10 entra il Dott. Randazzo.

La  Presidente lo ringrazia per la sua presenza e inizia la trattazione del primo punto all’OdG. 

Analisi procedura sul Compostaggio Domestico. Numero e tipologia delle richieste pervenute  

al Comune. Importo complessivo delle riduzioni applicate sulla TARI.

La Presidente mette a conoscenza  il  Dott.  Randazzo che questa commissione ha proceduto a 

rivedere il regolamento sul compostaggio domestico e rimodulare di modelli allegati facenti parte 

dello  stesso.  La Commissione però è alquanto perplessa sulla percentuale  di  riduzione TARI 

fissata al 40%, la ritiene alta, così come già accennato in una passata seduta di commissione.  

Anche il  Dott.  Randazzo condivide il  punto di vista  della commissione,anche rispetto a tanti 

comune italiani in cui la % è nettamente inferiore. In questa sede si intende  conoscere da parte 

del Servizio Ambiente  e del Servizio Tributi  maggiori  dati sull’argomento in modo da poter 

trattare meglio la materia.

Il  Dott.  Randazzo  interviene  portando  a  conoscenza  della  commissione  i  dati  in  possesso 

dell’ufficio. Le istanze di riduzione TARI pervenute entro il 31-10-2017 sono state n. 207.

Le richieste complete, istruite e inserite nel database sono state 55, ancora da controllare e istruire 

93,  le  richieste  che  mancano  ancora  di  Iscrizione  all’albo  compostatori  da parte  dell’ufficio, 
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quindi non complete sono 11, le richieste  che sono state “ bocciate “ perché i contribuenti non 

erano in regola con i pagamenti sono 31, mancanti dell’istanza di iscrizione all’albo 17. 

Le  richieste  da  analizzare  come già  detto  sono 93 ,  quindi  di  quanto  al  momento  incide  la 

riduzione sulla TARI , si può sapere solamente su 55 richieste complete e caricate.  L’ufficio 

provvederà a trasmettere a breve alla commissione questo dato.

La Presidente chiede al Dott. Randazzo se ha notizie del PEF rifiuti.

I dati di competenza del nostro settore, continua il Dott. Randazzo, sono stati inviati lo scorso 

Ottobre 2017. 

Il Dott. Randazzo dice che ancora non ha ricevuto in merito al PEF 2018 nessuna comunicazione 

da parte dell’Ufficio preposto.

La Presidente chiede se da parte della P.M. sono pervenuti  dei verbali in merito ai controlli sulla 

pratica di compostaggio.

Il Dott. Randazzo risponde di non aver ricevuto nessuna comunicazione in merito. Però sostiene 

che sui controlli occorre fare molta attenzione. Il Segretario Generale in merito ha sensibilizzato 

gli Uffici a seguire determinati criteri.

Circa 8 o 9 anni fa su proposta dell’ufficio , si è proceduto a formalizzare una delibera di Giunta, 

dove venivano stabiliti determinati criteri .Occorre procedere alle dovute differenziazioni avendo 

davanti l’intero panorama: esempio Zone difficili da raggiungere in funzione del tempo, dell’alto 

numero dei controlli da effettuare e  stabilire i criteri per chi  deve procedere ai controlli.

I controlli vengono fatti compatibilmente con tutte le altre attività dell’ufficio. In Ufficio con 7 

unità  di  personale  siamo  riusciti  a  raggiungere  questo  livello  di  controlli,  prima  della 

bollettazione in acconto, rata fissata per 15 Maggio, entro i primi di Aprile tutto deve essere 

pronto per inviare il flusso al postalizzatore.

A metà Marzo, l’ufficio deve avere completato l’attività e essere in regola, o l’utente si troverà 

contabilizzato l’intero importo senza che gli sia stata  applicata nessuna  riduzione.

L’ufficio sa impiegando  ( 4 mesi per formulare il PEF ,troppi ), di contro si avrà poco tempo per 

fare le  nuove tariffe TARI entro il 31 Marzo.

Se non vengono votate le nuove tariffe  e se non c’è un ulteriore proroga per l’approvazione 

bilancio, varranno le tariffe  in vigore riferirete all’anno precedente. 

La Presidente chiede come vengono gestiti i condomini che vogliono praticare il Compostaggio 

domestico.

Il Dott. Randazzo risponde che il contribuente non è il condominio ma il condomino. I condomini 

non vengono governati dal gestionale in uso e quindi , si deve riprendere tutto il cartaceo.
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Un  esempio di Condominio che pratica il compostaggio è quello in via Delle Magnolie, che 

dispone di un’area a verde .

La Presidente riprende  il discorso  della  richiesta di accesso agli  atti   formulata dal Cons. 

Calandrino, come sopra richiamata , e riferisce ciò che ha detto il Segretario Generale , cioè che 

un consigliere  ha la facoltà di chiedere l’accesso agli atti a vista.

Il Dott. Randazzo chiarisce che  la richiesta scritta va fatta quando l’informazione presuppone 

una  rielaborazione di dati  e devono essere estrapolati. Invece può essere richiesta a vista quando 

si tratta di un atto, una determina , una delibera che può essere subito visionata.

Continua la Presidente ricordando che la richiesta d’accesso non va per forza protocollata alla 

presidenza del Consiglio.

Il  vecchio  regolamento  aveva  l’obbligo  di  far  veicolare  le  richieste  dei  Consiglieri  dalla 

Presidenza  del  Consiglio.  Adesso non è più  così  e  la  richiesta  scritta  deve  avere  un data  di  

protocollazione perché ne da  certezza della stessa.

Il  Dott.  Randazzo  conferma  che  provvederà  a  rispondere  alla  richiesta  del  Consigliere 

Calandrino.

Il Dott. Randazzo porta a conoscenza della commissione la necessità di potenziare ulteriormente 

l’ufficio tributi, i dipendenti devono avere un dialogo costante con il coordinatore. Fa presente 

inoltre che  a breve  due dipendenti a 36 ore andranno in quiescenza, quindi verranno a mancare 

72 ore settimanali di lavoro che devono essere rimpiazzate se si vuole che l’ufficio non diventi 

carente nell’adempiere i compiti d’istituto.

La Presidente ringrazia per l’intervento il Dott. Randazzo  e alle ore 12.10 scioglie  la seduta.

Nel frattempo entra la Dott.ssa Chirchirillo, la Presidente le comunica che  la seduta è stata chiusa 

e la  invita a partecipare alla seduta fissata per il giorno 01-03-2018 c.a.

    La Segretaria                                                                                                             La Presidente 

F.to Anna Lisa Fazio                                                                   F.to Ing. Rosa Alba Puma
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